

2024-06-07

Miguel Hidalgo es bastión de la libertad: Tabe

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.caudalinformativo.com/2024/06/06/miguel-hidalgo-es-bastion-de-la-libertad-tabe/>

Tras ganar las elecciones del 2 de junio, Mauricio Tabe recibió este jueves por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México su constancia de mayoría que lo acredita como alcalde electo de Miguel Hidalgo para el periodo 2024-2027.

El alcalde panista recibió en la Junta Distrital 13 el documento que ratifica su triunfo por más de 130 mil votos a su favor, refrendando así la confianza de las y los vecinos de Miguel Hidalgo por su gobierno desde 2021.

"Defendimos Miguel Hidalgo y sí se pudo y lo defendimos todas y todos nosotros, porque esta victoria del esfuerzo de cientos de miles de ciudadanos, logramos una votación histórica, la más alta que haya tenido cualquier proyecto en la historia de Miguel Hidalgo", sostuvo.

Destacó que, a pesar de haber enfrentado unas elecciones de Estado, Miguel Hidalgo y sus vecinas y vecinos defendieron esta alcaldía, la cual se convirtió en el bastión de la libertad y de la democracia en la Ciudad de México, pues resistió al dinero público, a la intimidación y a uno de los peores intentos de manipulación desde el Estado para tratar de cambiar la voluntad de los ciudadanos.

"Hoy somos muchos más de los que llegamos hace tres años, hace tres años llegamos con 107 mil votos, hoy aumentamos a 130 mil, esto confirma el trabajo de un equipo de hombres y mujeres que se apostaron, porque nuestra alcaldía estuviera mucho mejor y quienes evaluaron fueron nuestras vecinas y vecinos", destacó.

Finalmente señaló que, quien llegue al Gobierno de la Ciudad, deberá gobernar y trabajar para todas y todos, pues todos los niveles de gobierno deben tener los mismos fines y propósitos, que es que la ciudadanía esté cada día más segura y mejor.

"Lo que sí les dejo claro es que mi único propósito es trabajar con todo mi esfuerzo para bien de nuestras vecinas y vecinos", añadió.

Quién también recibió su constancia de mayoría fue América Rangel, quien será diputada local durante los próximos tres años y representará a las y los vecinos de Miguel Hidalgo en el Congreso de la Ciudad de México.

De igual forma, la planilla de concejales por parte de la alianza Va por la CDMX, recibieron también su constancia para integrar el Concejo de la alcaldía, desde donde contribuirán con el gobierno de Mauricio Tabe hasta el 2027.